
 

 

 Santana de Parnaíba, 4 de abril de 2024. 

 
 

Ofício n° 50/2024  –  Sabrina Colela 

 

Assunto: Higiene dos alunos do berçário  

                                    

Senhora Secretária, 

 

Com os meus cumprimentos, venho por meio deste, expor uma preocupação 

referente aos alunos do berçário do Colégio Municipal Max Santana. 

Recebi relatos de várias mães sobre questões relacionadas à higiene e troca de 

fraldas das crianças nesta série do colégio. É preocupante constatar que muitas crianças 

estão retornando para casa com assaduras, voltando muitas vezes com o mesmo número 

de fraldas fornecidas pelas famílias.  

Essa situação merece atenção urgente, pois afeta diretamente o bem-estar e a 

saúde das crianças.  

Portanto, peço a Vossa Senhoria que esta questão seja tratada com a devida 

seriedade e que medidas adequadas sejam tomadas para garantir a saúde e o conforto 

dos alunos do berçário. 

Aproveito a oportunidade para reiterar meus protestos de estima e 

consideração. 

 
Atenciosamente, 

 
 
 
 
 
 
 

Ilustríssima Senhora 
Carla Alves 

Secretaria Municipal de Educação 
Santana de Parnaíba- SP  


